

# BLOSSOM

Après plus de 20 ans sur le petit écran, l'animatrice Olivia Adriaco, proche de la nature et passionnée par les plantes, s'est reconvertie dans l'architecture paysagiste au Pays Basque, une région dont elle est originaire.



**C**elle qui donnait ses astuces « main verte » dans *Femme Actuelle* et dans l'émission « Les Jardins d'Olivia », sur M6, est passée de la cour au jardin. Elle met désormais son talent au service des particuliers ou des entreprises, entourée d'une équipe professionnelle et exigeante.

**Envie** Créer ou restructurer son jardin mais aussi ses allées ou ses massifs « sur-mesure ». **Esprit** Sauvage ou rural, apprivoisé ou urbain, le jardin est l'expression de votre personnalité : Et vous, quel jardin vous habite ? **Les essentiels** Changer ou améliorer l'atmosphère, distribuer au mieux les espaces et la circulation, travailler les rythmes et les couleurs... Blossom cherche à comprendre ce que dit la nature en respectant les goûts de sa clientèle pour éveiller les cinq sens et créer l'émotion. **Les plus** À l'écoute de ses clients, toujours de bonne humeur. Conseils, questions pertinentes, analyse paysagère, esquisses, plans de masse faits à la main par Olivia... L'architecte paysagiste observe l'environnement, cherche des éléments simples qui vont l'amener à raconter l'histoire des désirs de ses clients. **People** Clientèle haut de gamme.

**Blossom**  
After more than 20 years behind the small screen, TV presenter Olivia Adriaco, close friend with nature and fascinated by plants, became an architecture landscape painter in the Basque Country, her native region.

**Envy** To Create or restructure gardens but also paths or « custom-made » massifs. **Spirit** Wild or rural, tamed or urban spirit, the garden is the expression of your personality. **The essentials** To change or reinvent an atmosphere, to evenly distribute the spaces benefiting circulation, to work the rhythms and the colors... Blossom tries to include nature all the while respecting the tastes of her clientele to awaken the five senses and create emotion. **Bonus** She listens and understands her customers all in a good mood. **Advices**, landscaping analyze, handmade designs all done by Olivia. This landscape architect observes the environment, looking for simple elements to tell the story of her customers wishes. **People** High end clientele.

tel: 07 82 27 03 27

blossom-paysage.fr BlossomPaysage

